

# Mannschaften aus sieben Städten am Start

Nationale und internationale Klasse auf der Strecke bei Radrennen zwischen Mühlhausen und Handzell

Erstmals in der Geschichte des Augsburger Radrennens um den „Gutmann-Preis“, der in diesem Jahr zum 24. Mal ausgefahren wird, kämpfen Städtemannschaften um den Sieg. Am Freitag um 8 Uhr starten am Ortsausgang Mühlhausen die Vierermannschaften aus Berlin, Bourges (Frankreich), Nürnberg-Herpersdorf, München, Rosenheim, Wangen und Augsburg zu einem Mannschaftszeitfahren auf der 36 Kilometer langen Strecke nach Handzell und zurück.

Im Industriegebiet Augsburg-Göggingen mit Start und Ziel in der Eichleitnerstraße dreht sich um 14 Uhr das Rennkarussell weiter mit einem Viererrennen über vier Kilometer und einem abschließenden 100-Runden-Kriterium über 80 Kilometer. Zwischendurch werden Temporennen für die A- und B-Jugend gestartet.

Die Berliner Mannschaft wird von dem Deutschen Exmeister Harry Seidel angeführt. Prominentester Teilnehmer aus Augsburgs französischer Schwesterstadt Bourges ist der Exprofi Jean Claude Meunier. Hubert Stöffel führt die Nachwuchsmannschaft der Nürnberger an und der mehrfache deutsche Verfolgungsmeister Rupert Kratzer ist der Star der Münchner Mannschaft. Toni Vochezer aus Wangen gehört seit Jahren

der Deutschen Nationalmannschaft an und war in diesem Jahr Teilnehmer des schwersten Amateur-Etappenrennens Warschau—Berlin—Prag. Die Augsburger gehen mit vier Mannschaften an den Start. Die Teams eins (Ertl, Schulz, Raab, Kiemer) und zwei (Neumayer, Rest, Stache und Thurn) rechnen sich gute Chancen aus. (kr)

IS KÄMPFEN UM G  
Mal in der Gesch  
SSER GUTMANN-PRE  
wird kämpfen St  
starten die Vie

14.6.77